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Если заходить издалека, то я совершенно случайно оказалась в Волгограде. Началось
все с того, что я случайно попала на бриллиантовую конференцию Орифлэйм в
Бразилии в Рио-де-Жанейро. Там я встретила своих друзей и мы отправились пить чай в
открытое кафе отеля "Шератон".

  

К нам случайно подсел мужчина, который внимательно нас слушал, задавал вопросы и
вступал в дискуссию. Вернувшись домой, мне в социальных сетях Сергей Чернявский,
как оказалось зовут мужчину, задал несколько вопросов по ведению бизнеса в
интернете. И у нас началось общение.

  

Мы обсуждали, как лучше продвигать сайты, как лучше их оформлять, он мне дал
несколько советов по ведению бизнеса, а я ответила на его вопросы и так далее.. Затем
Сергей мне сказал, что Светлана Гелло, знаменитый лидер Орифлэйм, организует
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семинар и он порекомендовал ей пригласить меня, как инновационного лидера,
совмещающего онлайн и офлайн бизнес.

  

Светлана со мной связалась лично, мы оговорили тему выступления и я с мужем поехала
в Волгоград. Одной пускаться в такой длинный путь как то некомфортно. С мужем все
таки и веселей и надежней.  Вот так я там случайно и оказалась. Хотя я в случайности
не верю. Случайность - это цепь закономерностей. 

      

Собирались мы недолго. Светлана нам заказала билеты по интернету, мы пришли в
местную кассу и обменяли электронные билеты на настоящие. Выехали мы 10 октября в
15:36, а в Москву прибыли на следующее утро в 10:30. 

  

В Москве у нас было 3 часа до поезда. С Ярославского вокзала мы быстро перебрались
на Павелецкий. Сдали вещи в багаж и  отправились гулять, куда глаза глядят.

  

Я не люблю бродить бесцельно, поэтому через час мне это надоело и я сказала, что
ставлю цель-найти кафе с Wi-Fi, чтобы  проверить электронную почту. И тут
подвернулась приличная Чешская пивная.
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  Настоящий ресторан с прекрасной чешской кухней.  Но так как на приготовление блюдуходит время, а у нас его осталось мало, Саша заказал селедочку с картошкой, а я салат"Цезарь". Взяли мы и по кружке холодного чешского пива.  
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  Мы оба остались в восторге от блюд, я проверила почту и отправила "вконтакт" парусвоих фоток из пивной. Ну так, для разнообразия.   
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  Мы быстро перекусили, добрались до вокзала, взяли из багажного отделения вещи иотправились на перрон к нашему фирменному поезду №001 Волгоград - Москва. Погодав Москве была просто прелестна. Тепло, сухо, солнышко. Я сфотографировалась наперроне Павелецкого Вокзала.  
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  В вагоне нас ждали приятные сюрпризы. Купе оказалось с телевизором, сейфами,стаканами, розетками для зарядки телефонов, работающим кондиционером, которыйможно было запрограммировать на определённую температуру воздуха, как в отелях.Для просмотра телевизора можно было надеть наушники, чтобы не мешать соседям.Была так же кнопка вызова проводника, но она не сработала. Вместо кнопки пришлось"сработать" мужу. Дойти до купе проводников и попросить, чтобы нам принесли меню изресторана.  
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  Через три часа после отправления мы заказали обед и нам принесли его в купе.Оказывается такая услуга есть в любых поездах, даже не в фирменных, просто об этомобычно не говорят пассажирам. Догадайтесь, мол, сами. Но этот поезд был фирменныйи нам обо всем рассказал телевизор, в который была закачана видеоинструкция поиспользованию сервисов этого поезда. Я заказала рыбу с картофелем фри, Саша - мясос гречей и каждый по соляночке в горшочках. Мы славно совместили обед с ужином ибольше к еде не возвращались. Обошлось нам это примерно в 1200 рублей  на двоих. Всебыло очень вкусно.  
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  Соседка у нас оказалась волгоградка, которая сейчас проживает в Америке. Мы всюдорогу с ней разговаривали. Она нам рассказывала о чудесах, которые в Америкесчитаются нормой. Например, вы можете купить в магазине вещь, поносить её, сновапринести обратно в магазин и сдать, если вам чего то не понравилось. Вам безразговоров вернут деньги. У них так принято. Клиент всегда прав. А у нас это сделатьпрактически невозможно даже с новой вещью.  Живет она в Лос-Анжелесе, нянчит своего внука. Зять работает на киностудии"Сони-Пикчерс" продюсером. Сейчас его проект "Голос" был продан в Россию. Идет по 1каналу ТВ. Мне нравится. Собеседница везла книги и мне они понравились. Яуглубилась в чтение, а потом вообще уснула. Проснувшись я стала изучать содержаниевагона. Так как спать уже не хотелось. Выглянув в коридор я увидела табло, на которомбыли часы, температура воздуха в вагоне и это сменялось на надпись, где указывалсяномер вагона и свободен ли туалет. Прикольно.  
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  В туалете было почти все как обычно, только шланг душа как то выбивался изпривычного понятия поездной жизни. Да, и кран был с автодатчиком, что было приятно.Не надо было задевать его руками. Просто подносишь руки и вода льется. Удобно. Биотуалет позволял пользоваться комнатой даже во время стоянок.  
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  Из Москвы мы отправились в 13:42, а в Волгограде были на следующее утро в 08.32. Насвстречал Сергей. И мы поехали приводить себя в порядок, так как с 12 часов начиналсясеминар. Сергей и его жена Валентина живут в частном доме на окраине одного изцентральных районов Волгограда. Дом просто прекрасный! Во дворе есть баня,шашлычка и даже спортзал! Только здоровый образ жизни - девиз этой семьи. Приведясебя в порядок, позавтракав осетриной мы в 11 часов выехали на семинар. Передначалом мы сделали пару кадров у здания, где он проходил. Слева Валентина, я вцентре, справа от меня Сергей. Я пыталась взять интервью у ребят, но муж забылнажать кнопочку "запись" на камере. Бывает...  
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  Семинар проводила Светлана Гелло - Дважды бриллиантовый директор Орифлэйм. Онавыступала первая. Светлана пришла в Орифлэйм через Англию. Там она увиделапродукцию Орифлэйм в семье, которой жила. Вернувшись в Россию, она решилазарегистрироваться в компанию, чтобы пользоваться продукцией. В России болеедоступная цена на эту косметику, в других странах дороже.  Как и многие новички, Светлана думала, что надо бегать с каталогом, но потом случайноузнала, что строят бизнес в Орифлэйм совершенно не на продажах. И она началастроить бизнес. Много времени была на уровне Золотой Директор, потому что надобыло поменять мышление, чтобы шагнуть дальше. И в своем выступлении Светланарассказала о 6 законах сознания и 6 техниках исполнения желаний, которые ей помоглидойти до звания Дважды Бриллиантовый директор Орифлэйм.  
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  После выступления Светланы мы слушали Екатерину Салье. Екатерина - бизнес тренер.Раньше занималась предвыборными технологиями. Много ездила по стране, но усталаот негатива и решила переквалифицироваться. Стала вести тренинги. Екатерина - этопросто ураган! Её выступление было ошеломляющим. Я и зал были в восторге. Мыхохотали и в тоже время поглощали важную информацию.  

  Екатерина рассказала нам об этапах прохождения информации, о том, что такое навыки показала пример, о том, что наш мозг хороший слуга, но плохой хозяин, о том, что естьформула успеха: время, деньги, цели и люди.  
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  После  выступления Екатерины Салье объявили 20-минутный перерыв и после негобыло мое выступление. В перерыве мы перекусили йогуртом с орешками и пообщались.Оказывается, Екатерина тоже как и я снижала вес при помощи наших продуктов Велнес.Её достижение, если я не ошибаюсь,  минус  36 килограммов.  И вот настал мой час. Я скажу честно, что волновалась, но старалась держать себя вруках. Первые 20 минут или полчаса из моего двухчасового выступления я боролась сволнением.  У меня дрожал голос. Я много выступаю, не всегда волнуюсь, а тут новаяобстановка. В процессе выступления я поняла, что Волгоградская структура оченьобучена. Они много знают про систему ПРО. Моя тема была "Сочетание офлайн ионлайн работы в рамках системы ПРО для выхода на уровень менеджера 12% за 8недель".  Жаль, что я не совсем точно попала в актуальную для  волгоградцев тему. Надо быловсе таки упор больше сделать на онлайн бизнес. Но если ты не знаешь и не изучил какработает система ПРО офлайн, то в онлайн ты не сможешь её внедрить. В  онлайнбизнесе никто не отменял живые контакты с теми, кого вы зарегистрировали. Поэтомуработа почти идентична. Просто инструменты немного  другие.  Я рассказала, как работать в социальных сетях, на каких уровнях по ПРО какиеинтернет-ресурсы использовать. Я самокритична и считаю, что я не доработала на100%.  Твердую четверку для первого раза я себе поставила. Работа выполнена насовесть, но есть некая недосказанность. А может и пусть интрига сохранится? Ведьсистему работы можно изучать по моим интернет- ресурсам.  Я ничего не скрываю.Пользуйтесь! Многие после выступления говорили спасибо и благодарили.Замечательно! Кому то пригодилось.  

  После окончания семинара, проспорив всю дорогу в авто, мы прибыли домой кЧернявским. Сергей с моим мужем ушли во двор жарить шашлык из баранины, а мы сВалентиной душевно разговаривали про методы работы и вообще про ведение бизнесаОрифлэйм. Вскоре шашлык был готов и мы сели ужинать. Прекрасное домашнее вино,овощи, мясо, застольные беседы были изумительны. Очень гостеприимный дом!  
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  Вообще была удивлена, когда муж принес ветку винограда. Это в октябре то.. Вот ведьплодоносный край, не то что наш север, где виноград видим только на картинке, да всупермаркетах. А тут и грибки и виноград и капусточка.  
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  Затем Сергей нам показывал видеосюжеты с банкетов и конференций - они у негоочень классно получаются, а в 0 часов мы отправились отдыхать после такогонасыщенного дня. Завтра с утра нас ждала необычная зарядка и потом мы собиралисьпоехать посмотреть достопримечательности города Волгограда.   ПРОДОЛЖЕНИЕ СЛЕДУЕТ...... А пока смотрите сюжет Сергея с Золотой конференциииз Швеции.  {youtube}3qzNR0nqxU4{/youtube}  Часть 2 тут:  http://natalianevzorova.ru/biznes/39-dnevnik-direktora/254-volgograd-i-ya-2.html      
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